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Biarritz

La cause des vélos s'invite au milieu
des autos
Bizi ! a profité du 1er Salon de l'automobile pour afficher son
mécontentement.

Une banderole a été déployée en haut de la halle d'Iraty. PHOTO P. B.

C'était l'animation inattendue du premier Salon de l'automobile, et elle a
visiblement beaucoup contrarié l'équipe organisatrice et certains
vendeurs.

Revêtus d'un tee-shirt vert, une vingtaine de militants du mouvement
écolo-abertzale Bizi ! se sont retrouvés, samedi matin à l'arrière de la
halle d'Iraty, là où étaient exposées les voitures d'occasion. Les uns
distribuaient aux visiteurs des tracts aussi verts que leurs tee-shirts,
d'autres circulaient tranquillement entre les voitures. Une première
banderole a été déployée au sol : « A Biarritz, rien pour le vélo », avec
la traduction en basque. Et puis, à 11 h 15, une deuxième banderole,
de plus grande taille, tenue par trois militants, est apparue en haut du
bâtiment : « Aucune piste cyclable à Biarritz. Vous trouvez ça normal ?
»

Pour des doubles sens
« Ce la fait deux ans que nous recherchons le dialogue avec la mairie
de Biarritz et qu'elle refuse de nous rencontrer », affirmait un militant de
Bizi ! « Dans le prolongement du diagnostic citoyen vélo, auquel plus
d'un millier de personnes ont participé, nous souhaitons que la pratique
du vélo puisse être développée à Biarritz et sécurisée, en lien avec ce
qui existe dans le reste de l'agglomération. Pour cela, nous
demandons prioritairement l'aménagement de doubles sens cyclables
dans les voies à sens unique et le raccordement du centre-ville, de
Biarritz à Anglet, par une piste cyclable. »

« Didier Borotra a, effectivement, reçu cette demande de rendez-vous
de Bizi !,et il m'a chargé de rencontrer ses représentants, indique
Michel Veunac, deuxième adjoint au maire. Une première date avait été
fixée, qui a dû être annulée, mais un nouveau rendez-vous va être pris.
Et, à la demande de Jean Grenet, je rencontrerai également Bizi ! au
titre de vice-président de l'Agglo. »

De sensibilité centriste et écologiste, le conseiller régional ajoute qu'il a
déjà proposé qu'à Biarritz, comme cela se fait dans d'autres villes, la
collectivité puisse, à hauteur de 20 %, aider un particulier dans l'achat
d'un vélo électrique.

Emmanuel Planes
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